

○ 700 millones de pesetas para fomentar el empleo

La Diputación provincial de Ciudad Real ha destinado 685.828.508 de pesetas para un Plan de Promoción de Empleo al que se podrán acoger todos los ayuntamientos de la provincia. Se pretende incentivar el empleo público aportando a cada ayuntamiento una cantidad de dinero, en función de sus habitantes y del número de desempleados.

Así a Ciudad Real le corresponden 50 millones de pesetas, 53 a Puertollano, 25 a Alcázar, 24 a Puertollano, 20 millones de pesetas a Tomelloso etc.

Cada ayuntamiento decidirá cuántos empleos crea y en qué actividades. El ayuntamiento de Ciudad Real piensa destinar la cantidad que le corresponde a un plan de empleo especial, dirigido a las familias con menores ingresos y con un tipo de contratación a tiempo parcial, para generar así más puestos de trabajo, según el alcalde, Nicolás Clavero.



○ Ochenta empresas participarán en EXPOSER

Setenta y tres empresas de la provincia, del sector servicios, estarán presentes en Exposer, la muestra que se celebrará en el pabellón ferial de Ciudad Real del 25 al 29 de mayo.

La feria está organizada por el Patronato de Intereses Provinciales (PIP), cuenta con un presupuesto de catorce millones de pesetas autofinanciados por Exposer.

Empresas de informática, automoción, construcción y derivados, limpiezas, seguros, muebles y decoración, inmobiliarias, además de grandes empresas como Repsol, Elcogás, Endesa, Renfe, etc, expondrán y venderán sus servicios en estos cinco días.

Paralelamente se desarrollarán actividades en el interior del pabellón. Están previstas unas jornadas, de dos días de duración, dedicadas a la energía y al medio ambiente.

Con Exposer se retoman las anteriores Semanas de la Provincia.

LAS CUENTAS CLARAS

P.L.G

Conflictos

Casi la única noticia medio buena que teníamos esta semana en el ámbito económico resulta que tampoco lo es. El INEM provincial daba los datos de desempleo del mes de abril: 320 parados menos. No es mucho, interpretaba la institución, pero se sintoma de un cambio de tendencia, a mejor.

Pero los sindicatos no levantaban las campanas al vuelo. Resulta que la Encuesta de Población Activa- que dicen que es más verosímil que el INEM- no ve signos de recuperación en el empleo. CCOO comparte esta opinión.

En la provincia el sector que está saliendo peor parado es la agricultura, la única actividad económica que en abril ha seguido generando paro. Y puede ser peor. Las organizaciones agrarias y las cooperativas están preparando ya movilizaciones contundentes para manifestar su oposición a los planes de la Comunidad Europea para las viñas y el vino de España.

Para Europa la única manera de eliminar los excedentes del vino y de adecuar la oferta a la demanda es cortar por lo sano: arrancar viñas y producir menos. Quien sale peor parada es Castilla La Mancha y, concretamente Ciudad Real. El problema no solo se les presenta a más de 60.000 familias que en la región se dedican a la viticultura, también lo van a tener que afrontar unos 35.000 jornaleros que habitualmente viven de las viñas. Contra todo esto se han unido los partidos políticos, UCAMAN, las organizaciones agrarias, los sindicatos, las Cortes Regionales y los ayuntamientos. Todos piden que España ejerza su derecho de veto.

Más huelgas, movilizaciones y conflictos se avecinan las próximas semanas. Los trabajadores de la empresa SUHECA (más de sesenta en Ciudad Real) se han visto tocados por la crisis económica y por, según ellos y según UGT, las consecuencias de la reforma laboral. La empresa, que presentó suspensión de pagos hace tres meses, quiere prescindir de prácticamente todos ellos. Los empresarios aseguran que existe en el centro de Ciudad Real el mismo volumen de trabajo pero que la empresa quiere eliminarse a los trabajadores fijos y contratar a eventuales, para ahorrarse así costes laborales.

El sector de la construcción también ha anunciado huelgas para esta semana, para reclamar incrementos salariales dentro de su convenio colectivo y otras mejoras laboreales. La banca tampoco se libra. Los sindicatos han acusado a la dirección de Unicaja de no cumplir lo acordado en los pactos de fusión y también amenazan con huelgas.

Los sindicatos discrepan con el INEM y entienden que los 320 parados menos de abril no es signo de recuperación. La cosa va a peor